

Lazo se reúne con comisiones permanentes del Parlamento con la economía y la corrupción en la mirilla



La Habana, 31 jul (RHC) Esteban Lazo Hernández, presidente de la Asamblea Nacional del Poder Popular, encabezó una reunión con las direcciones de las Comisiones Permanentes de Trabajo (CPT) en el Capitolio de La Habana, sede institucional del órgano legislativo.

En el encuentro los diputados analizaron el sistema de control a los programas priorizados del país, y evaluaron las propuestas de temas que las CPT incluirán en la agenda para sus próximas reuniones ordinarias, previstas para el mes de octubre, si la situación epidemiológica lo permite.

Marta Emilia Marín Mato, secretaria de la Comisión de Atención a los Servicios, informó las acciones de los diputados que, en los próximos meses, permitirán comprobar y dar seguimiento al programa de Perfeccionamiento del Comercio Minorista.

Además del intercambio sistemático con directivos y especialistas del Ministerio de Comercio Interior, los parlamentarios proyectan analizar las implicaciones de la flexibilización y autonomía de las administraciones con autoridades de las asambleas municipales del Poder Popular, intendentes, direcciones de Comercio y Gastronomía en los territorios y trabajadores no estatales del sector.

Marín Mato enfatizó en la importancia de participar directamente en la capacitación de administradores y trabajadores del ramo, con énfasis en los jóvenes, como vía efectiva de control de este tipo de acciones, necesarias e imprescindibles para el buen servicio y la prevención de hechos delictivos, corrupción e ilegalidades.

Lazo Hernández insistió en el seguimiento a las actividades económicas ilícitas por su impacto negativo en la sociedad, tanto económica como psicológicamente, e hizo alusión al necesario enfrentamiento a los llamados «revendedores y coleros», sobre los cuales debe incrementarse la respuesta revolucionaria del pueblo y de los factores de la comunidad, exhortó.

(Juventud Rebelde)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/230187-lazo-se-reune-con-comisiones-permanentes-del-parlamento-con-la-economia-y-la-corrupcion-en-la-mirilla>



Radio Habana Cuba